

@LIS 2

Convocatoria de propuestas — EAC 22/10 — Acción preparatoria en el ámbito del deporte (Convocatoria abierta)

@LIS2 es un programa de la Comisión Europea enfocado a continuar la mejora en el desarrollo de la Sociedad de la Información y a luchar contra la división digital en América Latina (AL). Sus objetivos son continuar promoviendo, y al mismo tiempo mejorando y extendiendo el diálogo y las aplicaciones en la Sociedad de la Información en América Latina, promocionar interconexiones entre las redes de investigación y las comunidades en las dos regiones reduciendo así la división digital e integrando a América Latina en la Sociedad Global de la Información.

Las actividades del programa (en el que todos los países latinoamericanos están implicados en toda la región) han sido organizadas a partir de tres líneas de acción con un número igual de proyectos para ser implementados entre 2009 y 2012. Cada uno de los proyectos contribuirá a acercar a las comunidades de actores y usuarios de las dos regiones y facilitará la integración de los países de América Latina en la Sociedad Global de la Información.

Objetivos específicos de la segunda fase del programa @LIS2

- Continuar promoviendo, y al mismo tiempo mejorando y extendiendo el diálogo y las aplicaciones en la Sociedad de la Información en AL.

- Estimular y apoyar la investigación entre los países de AL y con Europa.

-Apoyar la homogeneización y la armonización de procesos reguladores en el sector de las telecomunicaciones en América Latina.

Las actividades del programa han sido organizadas alrededor de los tres objetivos específicos siguientes:

Acción 1 - Diálogo
Político y regulatorio

Continuar promoviendo, y al mismo tiempo mejorando y extendiendo el diálogo y las aplicaciones en la Sociedad de la Información en América Latina. Perseguir el refuerzo de los lazos políticos, técnicos y sociales entre Europa y esta área, contribuyendo a dar una mayor visibilidad a este tema en las agendas políticas de América Latina, llevando a más recursos canalizados para I+D y a una mayor participación de la sociedad civil en la creación de políticas públicas.

Coordinador: CEPAL - Comisión Económica para América Latina y el Caribe

Acción 2 -Redes de investigación

Estimular y apoyar la investigación en AL y con Europa. El programa mantendrá la continuidad de RedCLARA, mientras ésta apoye las relaciones entre los investigadores y promueva proyectos conjuntos. Con este fin: (i) Proporcionara un marco apropiado para las decisiones técnicas y las consecuentes inversiones para asegurar compatibilidad entre las inversiones en tecnología y las capacidades operativas. (ii) Favorecerá la sostenibilidad de la red a largo plazo fomentando la adopción de buenas prácticas reconocidas, como garantizar procedimientos de adquisición transparentes, fortaleciendo la democracia y la estructura institucional de CLARA mediante la distribución de responsabilidades entre sus miembros. Formalizara objetivos operativos tales como los niveles de servicios. (iii) Destinara fondos a promover y apoyar las aplicaciones estratégicas clave que utilizan CLARA. (iv) Identificar acciones para guiar las decisiones estratégicas en materia de tecnología. (v) Promovera la cooperación con la red CKLN.

Coordinador: CLARA - Cooperación Latino Americana de Redes Avanzadas

Acción 3.1 - Red de reguladores

Apoyar la homogeneización y la armonización de los procesos reguladores en el sector de las telecomunicaciones en América Latina. Hay un amplio consenso en que un marco regulador efectivo y estable es esencial para un mayor desarrollo de la Sociedad de la Información, además de notable para fortalecer la competición por los servicios de comunicaciones y que los consumidores disfruten de precios más bajos y mejores servicios.

Coordinador: REGULATEL -Foro Latinoamericano de Entes Reguladores de Telecomunicaciones

Más
información: WEB del Programa

WEB EUROPEAID